

Was spricht für die Erhaltung unserer Wiesen und Felder?

Ein weiteres Gewerbegebiet

- entzieht landwirtschaftliche Nutzfläche
- zerstört wichtige Ökosysteme und Biotopvernetzungen
- schränkt den Lebensraum für Tiere und Insekten ein
- stört die Frischluftzufuhr für die Stadt Freital
- erhöht den innerstädtischen Hitzestress und begünstigt somit Herz-Kreislaufbeschwerden bei den sensibleren Altersgruppen
- stört das Landschaftsbild der ländlich geprägten Umgebung
- erhöht die Lärmbelastung, zusätzliche Lichtverschmutzung
- erhöht das Verkehrsaufkommen
- mögliche innerstädtische Potentiale wie Brachflächen werden nicht aktiviert
- regionale Orte zur Erholung und für Freizeitaktivitäten werden zerstört

Stimmen Sie unserem Anliegen zu, dann handeln Sie bitte jetzt!

Richten Sie Ihre Meinung bis zum 29.09.2023

mündlich oder per Post an:
Stadtverwaltung Freital
Stadtplanungsamt
Dresdner Straße 56
01705 Freital

oder per Mail an:
stadtbau@freital.de

oder online über:
das Bürgerbeteiligungsportal der Stadt Freital:
<https://buergerbeteiligung.sachsen.de/portal/freital/startseite>

Weitere Hinweise und Argumente finden Sie hier:



Bürgerinitiative Natur bewahren - kein weiteres Gewerbegebiet auf Wurgwitzer Wiesen
web: www.unser-gruenes-Wurgwitz.de
mail: info@unser-gruenes-wurgwitz.de

Bürgerinitiative

Natur bewahren – kein weiteres Gewerbegebiet auf Wurgwitzer Wiesen



Luftbild vom 08.Mai 2023 mit betroffenem B-Plangebiet, eigene Darstellung



Morgenröte, September 2021, eigenes Archiv

Worum geht es?

Die Stadtverwaltung Freital plant die Entwicklung eines „nachhaltigen Gewerbegebietes“ in Wurgwitz auf den Wiesen nordwestlich der Zöllmener Straße.

Eine erste formale Grundlage dafür ist die Änderung des Flächennutzungsplanes (FNP) der Großen Kreisstadt Freital.

Mit dieser Änderung des FNP sollen Wiesen und landwirtschaftliche Flächen in Gewerbeflächen umgewandelt werden.

Der Stadtrat hat den Vorentwurf des FNP gebilligt, der nun den Behörden, aber auch den Einwohnern zur Einsicht und Stellungnahme ausgelegt wird.

Wie können wir uns wehren?

Im Freitaler Anzeiger vom 18.08.2023 hat die Stadtverwaltung die Frist der Auslegung und somit die Möglichkeit, Einsprüche zu erheben, bekanntgegeben.

Machen wir davon Gebrauch!

Richten wir unsere Stimme für den Erhalt unserer Natur an die Stadtverwaltung Freital.

Jeder Einzelne kann sich für den Naturerhalt und gegen die Entwicklung eines weiteren Gewerbegebietes auf grüner Wiese wenden.

Was ist zu beachten?

Die Auslegungsfrist beginnt am 28. August und endet am 29. September 2023. In diesen vier Wochen hat jeder von uns Wurgwitzern, aber auch alle Freitaler, die Möglichkeit, seine Meinung, Einsprüche und Bedenken gegenüber der Stadtverwaltung zu äußern.

Jedermann kann durch seine Meinungsäußerung ein Zeichen setzen für die weitere Gestaltung unseres Stadtteils. Werden Sie JETZT aktiv!